

NEWSPAPER

Satukan Keberagaman Dandim 0709/Kebumen Hadiri Sarasehan Moderasi Beragama

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 23, 2022 - 12:58



Dandim 0709/Kebumen Hadiri Sarasehan Moderasi Beragama di laksanakan di Mushola Makodim 0709/Kebumen

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Hadiri Sarasehan Moderasi Beragama dengan mengusung tema "Kerukunan Umat Untuk Indonesia Hebat, Kebumen

Rukun, Kebumen Hebat dan Semarak, Sejahtera, Mandiri, Berakhlak, Bersama Rakyat”, kegiatan ini digelar di Mushola Kodim 0709/Kebumen, Jumat (22/12/2022).

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, Kodim 0709/Kebumen turut membangun sinergisitas guna mewujudkan kota Kebumen yang adem ayem. Dimulai dari kerukunan umat beragama melalui kegiatan moderasi beragama.



Menurutnya, moderasi beragama juga perlu diterapkan kehidupan Keprajuritan, “Dalam kesempatan ini mari kita sama-sama menguatkan bagaimana implementasi menurut agama dalam berbagai kehidupan. Sebab beragama tentu menjadi satu yang paling esensi,” sebutnya

kesempatan yang baik ini, saya mengingatkan sekaligus menghimbau bagaimana menciptakan suatu kondisi yang baik di masyarakat. Dimulai dari lingkungan kecil lebih dulu,” tuturnya

Lebih lanjut Kepala Kantor Kemenag Kab. Kebumen Bpk H.Ibnu Asaddudin, S.Ag, M.Pd

menyampaikan sangat bersyukur dimana hari ini bisa bersama-sama memaknai sebuah implementasi moderasi beragama, dan jadilah orang yang sudah selesai dengan dirinya sendiri agar bisa menyelesaikan masalah umat.

dalam ceramahnya menyampaikan moto " Stop memerintah, saatnya menginspirasi anak anak kita agar bisa terbang kuasai dunia" dan "We Knowes the way we goes the way and we shows the way" atau Pahami aturan main, Kerjakan, Beritakan.

Sebab itu, kegiatan ini menjadi sangat penting bagi kita semua, bagaimana menghadirkan seluruh komunitas agama bisa berdampingan di tanah air ini. "Dalam kesempatan ini mari kita sama-sama menguatkan bagaimana implementasi menurut agama dalam berbagai kehidupan. Sebab beragama tentu menjadi satu yang paling esensi," sebutnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen